

ABSTRAK

Sheeny Nurul Rahmah Azizah: Tanggung Jawab Radio 107,5 PR FM Dalam Menyiarkan Berita

Sebuah media massa tiap pekerjaan tentunya mempunyai sebuah tanggung jawab terhadap berita yang akan disampaikan kepada masyarakat, berita yang akan disampaikan tersebut harus melalui proses validasi ataupun konfirmasi sebelum akhirnya berita yang dihasilkan kemudian disiarkan sesuai dengan kaidah. Seperti halnya radio dalam menyiarkan sebuah berita harus disertai tanggung jawab yang diberikan dan juga yang menerapkan bahasa jurnalistik radio, karena bentuk penerapan bahasa jurnalistik radio bisa menjadikan sebuah patokan media massa.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bentuk tanggung jawab yang dilakukan oleh 107,5 PR FM dalam menyiarkan sebuah berita kepada masyarakat sesuai bahasa jurnalistik radio. Kemudian bentuk validasi berita yang sebelum disiarkan menggunakan bahasa jurnalistik radio oleh 107,5 PR FM serta penerapan bahasa jurnalistik radio yang telah dilakukan oleh pihak 107,5 PR FM.

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu observasi, wawancara, dan review dokumen. Dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif dan sample penelitian yang berjumlah 5 informan telah didapat dengan menggunakan teknik secara *purposive* melalui kriteria ataupun persyaratan yang dibutuhkan, yakni seorang pemimpin redaksi, dua orang penyiar radio, serta dua orang redaktur program..

Hasil dari penelitian ini adalah memberikan bentuk tanggung jawabnya sebagai media radio kepada pendengar, adalah dengan cara menyiarkan berita yang tidak hoax dan selalu senantiasa menggunakan bahasa jurnalistik radio dalam penyiarannya. Cara validasi yang dilakukan pihak 107,5 PR FM terdiri dari lima yakni penentuan isu, penentuan narasumber, konfirmasi narasumber, membuat daftar wawancara hingga melakukan wawancara. Setelah melakukan validasi berita yang didapatkan disiarkan menggunakan bahasa jurnalistik radio. Penerapannya terdapat dalam semua program radio 107,5 PR FM termasuk program *talkshow* meski penggunaan bahasa jurnalistik radio di *talkshow* tak terlalu dominan.

Kata Kunci : , Radio, 107,5 PR FM, Berita